Ich werde nicht sterben, sondern leben und des Herrn Werke verkündigen. (Ps. 118,17)

Mit großer Trauer nehmen wir Abschied von Herrn

## Pfarrer Arnold Kroll

\* 6. Dezember 1956

† 14. September 2018

Uns bedrückt zutiefst, mit Herrn Kroll einen Pfarrer im aktiven Dienst zu verlieren. Wir danken ihm für seine große kollegiale Hilfsbereitschaft. Mit Lust und Freude hat er den Gemeinsinn unter uns gepflegt. Er war uns souveräner Leiter des Schulreferats und ein leidenschaftlicher Gemeindepfarrer.

Wir vertrauen, dass Arnold Kroll die Werke des Herrn nicht mehr verkündigen muss, weil er sie jetzt in Fülle sieht.

Das Evang.-Luth. Dekanat Coburg für das Pfarrkapitel und alle Mitarbeitenden

Senior und Seniorin Rolf Roßteuscher Gabriele Töpfer Dekane Stefan Kirchberger Andreas Kleefeld